

## Rajoy prevé aceptar esta vez el encargo de Felipe VI

### Susana Díaz señala a Sánchez como responsable de la derrota del PSOE

J. CASQUEIRO / J. MARCOS  
Madrid

Mariano Rajoy no declinará ahora, a diferencia del 20-D, el encargo del Rey de formar Gobierno. En el PP se considera que el ac-

tual resultado electoral ha cambiado radicalmente con respecto al de hace seis meses, ya que no hay ninguna coalición alternativa que pueda sumar apoyos suficientes para lograr la investidura.

La primera preferencia teórica del presidente en funciones es gobernar cuanto antes en un Ejecutivo de coalición con el PSOE. La segunda opción es un Gabinete en minoría del PP facilitado por la abstención, en segunda votación, de los socialistas, tras votar *no* en la primera. Desde el PSOE, de momento, se expresa una negativa absoluta a abstenerse o votar a favor de un Gobierno de Rajoy. Los socialistas tratan de esquivar la presión e intentan trasladar al líder del PP la obligación de forjar los apoyos para dirigir el país. "No se puede poner sobre los hombros de un partido que ha obtenido 85 escaños la responsabilidad de que haya Gobierno. Esa es responsabilidad de Rajoy", señaló ayer la presidenta de Andalucía, Susana Díaz. La dirigente socialista responsabilizó a su secretario general, Pedro Sánchez, de los malos resultados electorales. "Esto eran unas generales y yo no era la candidata", sostuvo. Díaz no despejó las dudas sobre si se presentará al próximo congreso del partido: "Cuando toque tendremos que hablar de un PSOE reconstruido".

PÁGINAS 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## Mas se sentará en el banquillo por la consulta del 9-N

DANI CORDERO, Barcelona

El Tribunal Superior de Justicia de Cataluña hizo pública ayer su decisión de que el expresidente de la Generalitat Artur Mas vaya a juicio por un supuesto delito de desobediencia grave y prevaricación por su participación en la consulta independentista del 9 de noviembre de 2014. En el auto, el instructor ve indicios de que Mas desobedeció la orden del Tribunal Constitucional que suspendía el referéndum. Junto a Mas se sentarán en el banquillo las exconsejeras Joana Ortega e Irene Rigau. PÁGINA 21

### ADEMÁS

## Relevo en la cúpula de CaixaBank

Jordi Gual sustituirá a Isidre Fainé en la presidencia de la entidad. Fainé se ocupará de la Fundación La Caixa. P45



El futuro de Del Bosque marca el regreso de La Roja P35 Y 36

La economía española crece una décima menos P41

La ampliación del Prado, cita de arquitectos estrella P27



Varias víctimas yacen tendidas en el suelo tras el atentado de anoche en el aeropuerto de Estambul. / AFP

## Un atentado suicida provoca una matanza en Estambul

### Al menos 28 personas mueren y otras 60 resultan heridas en un ataque contra el principal aeropuerto de la ciudad turca

ANDRÉS MOURENZA, Estambul  
El aeropuerto internacional Atatürk de Estambul, el principal aeródromo de la ciudad turca, se convirtió anoche en el escenario de un nuevo atentado suicida que causó al menos 28 muertos y unos 60 heridos. En torno a las 22.00 (una hora menos en la España peninsular), la policía identificó a dos sospechosos junto a la planta desde la que se accede a la zona de llegadas. Uno de ellos abrió fuego, a lo que los agentes de policía respondieron con disparos. Uno de

los sospechosos activó entonces la carga explosiva que llevaba encima. El gobernador de la ciudad, Vasip Sahin, precisó que el asalto fue cometido por un mínimo de tres terroristas suicidas. El Gobierno turco convocó de inmediato un gabinete de crisis para analizar lo ocurrido. De momento, ningún grupo ha asumido

la autoría del atentado. Más de 60 millones de pasajeros pasan cada ejercicio por el aeropuerto Atatürk.

Turquía se ha convertido a lo largo del último año en un foco de atentados, varios de ellos contra zonas muy turísticas. Solo en cinco ataques cometidos desde el pasado mes de julio han fallecido más de 200 personas. Su autoría ha sido reclamada tanto por el Estado Islámico (ISIS, por sus siglas en inglés) como por diferentes grupos ligados al nacionalismo kurdo. PÁGINA 8

### EDITORIAL

## Los frentes de Erdogan

PÁGINA 12

## Los líderes europeos muestran firmeza ante Reino Unido

CLAUDI PÉREZ,  
El primer ministro británico, David Cameron, se topó ayer en la primera cumbre de líderes europeos tras el *Brexit* con una petición rotunda por parte del resto de los Estados miembros. Los Veintisiete quieren claridad sobre la hoja de ruta para consumir la salida de Reino Unido de la UE y

concreción sobre sus condiciones. Cameron trata de salvar "una relación lo más estrecha posible en términos de comercio, cooperación y seguridad", mientras en su país la crisis política se extiende a los *tories*, a los laboristas, que ayer votaron en contra de que siga su líder, Jeremy Corbyn, y a Escocia e Irlanda. PÁGINAS 3 A 6

**COLEGIO MONTFORT** UN COLEGIO BILINGÜE CON ALEMÁN, FRANCÉS Y CHINO.

- De 1 a 6 años, Colegio Oficial Británico
- Bilingüe en inglés a partir de 2º de Primaria, Secundaria y Bachillerato
- 1 millón de m<sup>2</sup> de instalaciones
- Excelencia educativa certificada

**CURSOS DE VERANO**

- Recuperación y refuerzo (Todos los cursos. Residencia)
- Cursos intensivos de inglés (De 7 a 16 años. Residencia)
- Vacaciones divertidas (De 2 a 12 años)
- Verano de Música y Danza (De 6 a 15 años. Residencia)

RESIDENCIA IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

TRANSPORTE ESCOLAR

91 886 70 65 www.colegiomontfort.es